



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



TRAS desquiciar tres días seguidos a la **CDMX**, en la **CNTE** dejaron claro a qué le tiran... y van por todo.

PRETENDEN derogar la reforma a la **Ley del ISSSTE** del 2007 para desaparecer la **Afore Pensionisste** y regresar al anterior esquema de jubilaciones con el 100 por ciento del salario final pagadas por el instituto.

LA CANTIDAD de **dinero** que se necesitaría y la dimensión legal de echar para atrás una reforma que tiene **18 años** suena inverosímil.

SERÍA como si el **SME** reapareciera para demandar que se echara para atrás la extinción de **Luz y Fuerza del Centro** que se concretó en 2009 y que los **trabajadores** de entonces fueran reinstalados.

LA LÓGICA indica que no hay manera de que la **CNTE** logre su cometido, pero, si lo hicieran, abrirían la puerta a una crisis nacional y generalizada.

SI TODOS los sindicatos del país exigieran desaparecer las **Afores** y regresar al esquema en el que el **IMSS** cargaba con el peso de pagar todas las jubilaciones, ese instituto que es la columna vertebral del sistema de salud pública en **México** se iría, sin remedio, a la quiebra.

• • •

POR CIERTO, hay quienes recordaron que el operador político de la reforma a la **Ley del ISSSTE** de 2007 promovida por **Felipe Calderón** fue el entonces director de ese instituto, **Miguel Ángel Yunes**, quien llegó al cargo tras la alianza de su jefa política de entonces, **Elba Esther Gordillo**, con el presidente panista.



EL VERACRUZANO, quien más tarde fue gobernador de su estado, se hizo panista después de romper con el **PRI**, en donde militó durante más de tres décadas y, ahora, junto con su hijo el senador **Miguel Ángel Jr.** ya se alineó con **Morena**.

¡LAS VUELTAS que da la vida!

• • •

LA REBELIÓN de las **diputadas federales de Morena** en contra de la decisión de cubrir con un manto de impunidad a **Cuauhtémoc Blanco** puede meter en un serio aprieto a la fracción mayoritaria en San Lázaro.

Y ES QUE las legisladoras sublevadas están apelando al hecho de que las **mujeres** tienen la mayoría simple en la **Cámara de Diputados**, al ser ellas 251 del total de 500 legisladores, y pueden revertir en el pleno la decisión de la **Sección Instructora** de desechar el caso.

EL LLAMADO es a romper las líneas partidistas y alinearse bajo la bandera del género para que el ex gobernador pueda ser investigado por la acusación de violación presentada por su **media hermana**, lo que abriría también la puerta a revisar las acusaciones en su contra por violencia contra su **esposa**.

SERÁ interesante ver cómo es recibido ese llamado entre las **diputadas de oposición**... y por el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**.